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I N F O R M A T I O N I0028/08  
 
Beratung Tag Behandlung 
   
Der Oberbürgermeister 05.02.2008 nicht öffentlich 
Stadtrat 13.03.2008 öffentlich 
 
Thema: "Bundestafeltag" vom 05. bis 07. Juni 2008 in der Landeshauptstadt Magdeburg 
 
Mit Beschluss-Nr. 1704-56(IV)07 zum interfraktionellen Antrag A 0169/07 hat der Stadtrat den 
Oberbürgermeister wie folgt beauftragt: 
 
1. Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, wie und mit welchen finanziellen 
    sowie sächlichen Leistungen der „Bundestafeltag“ durch die Landeshauptstadt unterstützt 
    werden kann. Der Oberbürgermeister möge dabei auch prüfen, ob ein Teil der Mittel, die 
    im Zusammenhang mit dem Jahresabschluss 2006 der AQB gGmbH rückgeführt werden 
    sollen, dafür Verwendung finden kann. 
2. Für die Ausrichtung dieses Ereignisses ist durch den Oberbürgermeister in Zusammenarbeit 
    mit den städtischen Gesellschaften zu prüfen, inwieweit diese unterstützend tätig werden 
    können. 
3. Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, ob durch ihn die Schirmherrschaft über den 
    „Bundestafeltag“ übernommen werden kann. 
 
Durch die städtische Gesellschaft AQB wird als Träger der örtlichen Tafel das Treffen 
organisiert und durchgeführt. Nach Information von Seiten der AQB ist die Organisation bereits 
angelaufen. Weitere organisatorische Unterstützung sei nicht erforderlich. Leistungen werden 
hier durch Personalkosten und die Bereitstellung des Betriebsgeländes der AQB erbracht. Ferner 
werden Räume des Rathauses zur Verfügung gestellt. Sächliche Leistungen wird auch die 
„Weisse Flotte“ erbringen. 
 
Ob eine Unterstützung durch die MVGM möglich ist, steht zurzeit noch offen. Nicht möglich ist 
eine Unterstützung durch die MVB. Die Verwaltung ist an die Festlegung gebunden, nach der 
frei werdende Mittel nur zur Haushaltskonsolidierung verwendet werden. Daher ist es leider 
nicht möglich, Mittel oder einen Teil der Mittel, die im Zusammenhang mit dem Jahresabschluss 
2006 der AQB gGmbH rückgeführt werden, für die Ausrichtung des Ereignisses zu verwenden 
oder auf das Jahr 2008 zu übertragen. Es wird aber geprüft, ob noch andere Möglichkeiten 
bestehen, die Ausrichtung des Bundestafeltages finanziell zu unterstützen. 
 
Der Oberbürgermeister hat sich bereit erklärt, die Schirmherrschaft über den „Bundestafeltag“ zu 
übernehmen. 
 
 
Bröcker 




